

UNSER NEUER FIRMENSTANDORT ENTSTEHT



25. Februar 2016

Die ständig steigende Auftragslage und die damit verbundenen personellen und logistischen Erweiterungen erforderten seit längerem eine Vergrößerung unseres Betriebes, was leider mangels räumlicher Expansionsmöglichkeiten am bisherigen Standort Herrnmühle nicht mehr möglich war.

Um den erhöhten Verwaltungsaufwand, welcher bei der Führung zweier Standorte entstehen würde zu verhindern, wagte Geschäftsführer Kurt Faltenbacher deshalb den mutigen Schritt, das alte Firmengelände aufzugeben um flächenmäßig zukunftssicher erweitert am neuen Standort "Im Gewerbepark 15" neu zu starten.

Dank vorläufiger Baugenehmigung konnte bereits im Oktober 2015 mit den Erdaushubarbeiten begonnen werden. Seitdem entsteht in Erbdorf unser neues Firmengelände mit 7500 m² Produktionsfläche und 1500 m² großem Verwaltungsgebäude. Dieser neue Standort bietet uns nun endlich alle Möglichkeiten, die wir als Firma unserer Größenordnung benötigen.

Besonders die Lagerfläche wird enorm gesteigert werden, um unseren Kunden noch schneller ihre gewünschten Produkte liefern zu können. Im Bürogebäude entsteht eine komplett überarbeitete Ausstellung um Kunden noch besser beraten zu können.

Lieferanten und Besucher dürfen sich außerdem über großzügige Zufahrts- und Parkmöglichkeiten freuen.

Dank des milden Winters läuft bereits seit Februar 2016 der Innenausbau, damit wir noch im Sommer diesen Jahres den Betrieb aufnehmen können.



FALTENBACHER
JALOUSIENBAU

„Investition in Ihre Zukunft“



Investitionen dieses Unternehmens wurden von der Europäischen Union aus dem Europäischen Fonds für regionale Entwicklung und vom Freistaat Bayern kofinanziert.